
                                  PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 69/2017

SENHOR PRESIDENTE,
                             
                                 
                               A Vereadora que este subscreve, solicita que após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Obras e Transportes o que segue:

                             - Que seja providenciada a colocação de cascalho e  logo após passado 
rolo na estrada do Cerrito  e rua Bráulio Antônio Dutra (Beco 10).
                        
                            - Que seja ligada a rede de esgoto das residências próximas ao 
calçamento da entrada do Bairro Cerrito  na  caixa de esgoto localizada em frente a 
Casa de pedra.    
                           
                               JUSTIFICATIVA: Item 1 – É necessário a colocação de cascalho para 
que a estrada se mantenha em boas condições, somente o patrolamento não está 
resolvendo o problema, pois logo nas primeiras chuvas, formam-se valas, voltando a 
estrada a ficar em más condições.  
                                É de grande importância que após a colocação desse material seja 
passado o rolo para que fique bem firme e se mantenha por mais tempo.
                                Sou sabedora que o anseio dos moradores do Bairro Cerrito é o 
calçamento ou asfaltamento, mas como ainda não temos previsão para que isso 
aconteça, a colocação de cascalho ajudará a diminuir a poeira, visto que em breve 
estará acontecendo a colheita de soja,  período este em que o tráfego de caminhões 
naquela localidade torna-se intenso.

                                  Item 2 – Com relação ao esgoto, a rede de algumas casas está 
ligada em caixa construída acima das casas, estas devem ser ligadas na caixa 
existente em frente a casa de pedra, que é abaixo, assim o esgoto terá o escoamento 
no sentido correto.
                                Os moradores têm reclamado do mau cheiro e existência de maior 
número de mosquitos, devido ao escoamento do esgoto estar funcionando de forma 
incorreta. 
                                
                             Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,   
7 de fevereiro de 2017.
                                             

                                     VEREADORA EVA TEIXEIRA MESA PRATES
                                                          Bancada do PMDB
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